

2015年6月19日
mail ニュース

No.6・通巻327

自治労連 都庁職

自治労連都庁職員
労働組合
発行人 高柳 京子
TEL 03-5381-0250

戦争法案の成立をなんとしても阻止しよう！

—毎週木曜日の国会前集會に2000人が結集—

—6月15日から猛暑でも雨でも連日国会前座り込み実施—

「戦争法案」の国会提出から1か月。国会前では「戦争法案」に反対する毎週木曜日18時30分からの国会前集會が、昨日で5回を数えました。回数を重ねるごとに参加者が増え、6月18日は2000人を超える人が国会前の歩道を埋め尽くしました。それに加え、6月15日からは、連日10時から17時の座り込みが続けられています。毎日、毎週増え続ける参加者のシュプレヒコールは確実に国会議員にとどき、国会に影響を与えています。

昨日は、93歳になる瀬戸内寂聴さんが健康状態の良くないなか「寝ていられないほど心を痛めている」「死ぬ前にみなさんに訴えたい」「良い戦争などありません、すべて人殺しです」「戦争を二度と繰り返してはなりません」「若い人が幸せになるように進んでほしい」と、集會に駆けつけ呼びかけました。寂聴さんの訴えと、それに応えた参加者の賛同の拍手と歓声は、国会前に建つ衆参両院議員会館にいる国会議員にもはっきりと聞こえているはずでした。



6月18日 国会前集會に2000人が結集



6月19日 雨の中の国会前座り込み

与党は国会を延長させてまで、この法案を成立させようとしています。この法案が「憲法違反」であることは、憲法学者の95%以上が認め、与党推薦の憲法学者さえも「憲法違反」と言っています。国会審議の中でも、政府の答弁の矛盾が明らかになっています。安倍内閣が国民をだまし、戦争法案を成立させようとしていることは許せません。

組合員のみなさん、1人の力は小さくても集まれば大きな力になります。この憲法違反の悪法の

成立を阻止するため、今こそ声をあげ行動しましょう。

国会前座り込み 6月22日、23日、24日、10時～17時（衆院第2議員会館前）

国会前集會（毎週木曜日18：30～） 6月25日、7月2日、9日、16日、23日、30日

国会包囲行動 6月24日（水）18：30～

戦争法案反対！日比谷集會 7月14日（火）18：30～（日比谷野外音楽堂）